

Communiqué de presse

Félicitations d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Emmanuelle Riva et Michael Hanecke



Lors de leur 66e édition, les Bafta - Académie britannique des arts de la télévision et du cinéma, ont attribué à Emmanuelle Riva le Bafta de la meilleure actrice pour son interprétation dans « Amour », de Michael Hanecke. C'est une grande fierté pour notre cinéma de voir le triomphe de l'une de ses étoiles qui, en 1961 déjà, avait frôlé cette même récompense pour « Hiroshima, mon amour ». Je félicite chaleureusement cette merveilleuse comédienne si chère au cœur des Français qui, à près de 86 ans, trouve encore à nous surprendre et nous émerveiller.

Je me réjouis de ce qu'« Amour », le film de Michael Hanecke porté par le couple Emmanuelle Riva – Jean-Louis Trintignant, déjà auréolé de la Palme d'Or 2012 et du Golden Globe, ait été récompensé du Bafta du meilleur film étranger. Ce film honore le travail de son réalisateur et de ses coproducteurs austro-germano-français.

Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 11 février 2013

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>